

Kurz
erklärt!

Das 5-Minuten-Wissen



Was ist die Wackelzahnpubertät?

Im Alter von 5-7 Jahren verlieren Kinder ihre ersten Milchzähne. In dieser Zeit sind sie oft abwechselnd sehr wütend oder anhänglich. Grund sind seelische und körperliche Veränderungen. Sie entwickeln sich vom Klein- zum Schulkind, werden selbstständiger und bilden ihre eigene Meinung. Da dieses Verhalten der Pubertät sehr ähnelt, spricht man von Wackelzahnpubertät.

In der Jugend- und Elternberatungsstelle erhalten sie von Fachkräften Unterstützung.